

Percepat Rilis Payakumbuh Dalam Angka 2023, BPS bersama Pemko Payakumbuh Gelar FGD

Linda Sari - PAYAKUMBUH.JURNALNASIONAL.CO.ID

Feb 9, 2023 - 17:36



BPS Kota Payakumbuh menggelar Forum Group Discussion (FGD) yang bertempat di Ballroom Hotel Mangkuto, Kamis(9/2/2023)

Payakumbuh--- Dalam rangka percepatan rilis publikasi Payakumbuh Dalam Angka 2023 yang merupakan salah satu rujukan dalam pengambilan kebijakan dan perencanaan pembangunan, BPS Kota Payakumbuh menggelar Forum

Group Discussion (FGD) yang bertempat di Ballroom Hotel Mangkuto, Kamis(9/2/2023)

FGD dibuka secara resmi oleh Pj. Wali Kota Payakumbuh yang dalam hal ini diwakili oleh Staf Ahli Elfriza Zaharman serta dihadiri Kepala OPD terkait.

Dalam sambutannya, Elfriza Zaharman menyampaikan Salah satu indikator untuk mengukur keberhasilan suatu pembangunan daerah dapat dilihat dari kondisi data statistik, karena pada dasarnya data sangat diperlukan sebagai acuan dalam mengambil kebijakan guna mencapai tujuan pembangunan yaitu meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Oleh karena itu dibutuhkan kerjasama dan sinergitas yang baik antara BPS dengan pemerintah daerah.

" Kerjasama dan sinergitas yang baik terus terjalin antara BPS dengan pemerintah daerah. Sehingga, terciptanya komitmen bersama dalam menghasilkan data yang akurat dan terpercaya sesuai dengan prosedur dan kaidah yang ada," Ujarnya.

Ditambahkan, Elfriza Zaharman atau yang akrab disapa Cece ini mengatakan sesuai amanat Perpres No. 39 Tahun 2019 tentang Satu Data Indonesia, walidata yaitu Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Payakumbuh sebagai Walidata bersama BPS Kota Payakumbuh sebagai Pembina Data dapat melakukan kerjasama dengan Sumber Data untuk percepatan rilis Publikasi Kota Payakumbuh Dalam Angka 2023, karena data yang dipublikasikan sangat ditunggu.

"Selanjutnya pada kesempatan ini, saya juga mengapresiasi dan mendukung penuh pelaksanaan Zona Integritas Menuju Wilayah Bebas Dari Korupsi Dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani BPS Kota Payakumbuh yang baru saja sama-sama kita saksikan pencanangannya. Kita semua menjadi saksi dan turut bersama-sama mendukung, menginformasikan agar BPS Kota Payakumbuh dapat menjadi Wilayah Bebas dari Korupsi dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani," Terang Cece

Diakhir sambutannya Cece berpesan agar semua pihak terkait dapat melaksanakan FGD dengan sebaik-baiknya demi tercapainya tujuan bersama.

"Pada pelaksanaan FGD ni saya berpesan agar semua yang terkait dengan kegiatan ini baik Walidata, Pembina data maupun sebagai Sumber data dapat melaksanakan dengan sebaik-baiknya sehingga demi tercapainya tujuan dari FGD ini. Lakukan verifikasi, validasi dan konfirmasi terkait. Selalu melakukan perbaikan terhadap konsep dan definisi , karena perbedaan konsep definisi akan berakibat fatal dalam pemberian informasi yang sebagai akibatnya akan berdampak dalam pengambilan keputusan," Pungkas Cece

Senada, Kepala Dinas Kominfo Kota Payakumbuh Junaidi mengatakan Diskominfo selaku wali data bekerjasama dengan OPD untuk mengelurakan buku Payakumbuh Dalam Angka 2023. Buku ini bertujuan untuk menjadi rekomendasi dan acuan bagi OPD untuk mengambil kebijakan kedepan.

"Untuk itu marilah kita selaku OPD terkait mengumpulkan data secara valid, demi terwujudnya keselarasan data sehingga penerbitan buku Payakumbuh Dalam

Angka 2023 dapat dirilis dan menjadi acuan bagi OPD untuk mengambil kebijakan kedepan," Ujarnya

Junaidi juga menyebut hingga akhir tahun 2022, penyelenggaraan statistik sektoral di Kota Payakumbuh berjalan dengan baik.

"Maka dari itu dengan data yang Bapak/Ibu berikan akan sangat bermanfaat untuk pembangunan Kota Payakumbuh kedepannya," ujarnya.

Dikesempatan yang sama, Kepala BPS Kota Payakumbuh Dessi Febriyanti mengatakan untuk tahun ini FGD penyusunan publikasi PDA tahun 2023 dilakukan lebih awal karena adanya percepatan rilis publikasi serentak seluruh Indonesia.

Ditambahkan Desi, Data yang berkualitas dapat diperoleh melalui proses penentuan kebutuhan data prioritas, intergal, dan mekanisme forum data. BPS sebagai pembina statistik bertugas melaksanakan tugas statistik yang berkualitas untuk Indonesia maju serta membina kelembagaan melalui sistem statistik nasional yang berkesinambungan.

"FGD sangat penting diselenggarakan karena merupakan muara dari seluruh aktifitas yang dilaksanakan baik melalui kegiatan sensus, survei maupun kompilasi produk administrasi dengan harapan tersajinya data statistik yang lebih akurat dan tepat waktu. Untuk itu diharapkan kerja sama OPD terkait dalam pemberian data yang akurat sehingga mendapatkan hasil terbaik untuk Payakumbuh Dalam Angka tahun 2023, "pungkasnya.